

Des travailleurs argentins protesteront demain contre le gouvernement de Macri



Buenos Aires, 13 juin (RHC)- La Centrale Autonome des Travailleurs Argentins et l'Association des Travailleurs de l'État prendront part demain à une nouvelle journée nationale de lutte pour appuyer leurs revendications.

Le secrétaire général adjoint de la CTA, Ricardo Peidro a signalé qu'aussi bien les organisateurs sociaux que syndicaux dénonceront l'appauvrissement général des secteurs populaires.

De nouveau, comme cela a été le cas en mars dernier, les travailleurs du secteur public de ces syndicats descendront dans la rue dans tout le pays pour demander, entre autres, l'application de la Loi d'Urgence Sociale votée par le Congrès.

Pour sa part, Hugo Godoy secrétaire général de l'Association des Travailleurs de l'état a insisté sur la nécessité d'en finir avec la persécution des combattants populaires. Il a donné des détails sur les démarches pour présenter un projet de loi contre la criminalisation des manifestations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132496-des-travailleurs-argentins-protesteront-demain-contre-le-gouvernement-de-macri>



Radio Habana Cuba